

Nueva industria / Fin de fiestas / Romería de San Esteban

El Diario Vasco, 1946-08-07.

Nueva industria. – A las muchas que nuestra villa ha visto nacer durante estos últimos años, ha venido a sumarse esta que la entidad Illán y Alberdi ha establecido en la calle Nueva, dedicada a trabajos de troquel, grabado, etcétera.

Fin de fiestas. – Con las verbenas del sábado y domingo, se dio fin a las tradicionales fiestas de San Ignacio en Etxeberrieta. Los diversos actos organizados con esta ocasión estuvieron muy concurridos. Destacaremos la intervención del grupo de "dantzaris" de Laborde Hermanos, S.A., que con elogiado desinterés contribuye al éxito de nuestros típicos y tradicionales bailes, magníficamente interpretados bajo la dirección maestra de Vicente Amunárriz y Pedro Arámburu.

Romería de San Esteban. – Pese al sofocante calor del domingo la romería de San Esteban resultó lucidísima. Muy de mañana iniciaron forasteros y locales la ascensión a Goiburu, portadores unos y otros de provisiones que además de costar dinero pesan lo suyo y algo más para cuando se logra alcanzar la ermita. El recinto de ésta no pudo contener la cantidad de fieles que acudió a la misa cantada que se celebró a las 11, en compensación, sin duda, del escaso número que durante el resto del año la visitan. Se dispersaron los romeros a la hora de la comida y hasta bien entrada la tarde no abandonaron los mayores la sombra que a duras penas pudo localizar libre de sudorosos "clientes", dejando a la gente joven la tarea de hacer la plaza un hormiguero de sofocados bailarines que agotaron con sus energías las bebidas que disponían los puestos que al efecto se colocaron.